



Der Postkutschen-Vergleich Rosenheim-Samerberg

Beitrag

Fast 120 Jahre liegen zwischen diesen beiden Postkutschen-Aufnahmen. Während die alte Aufnahme im Jahr 1902 in der Frühlingsstraße in Rosenheim entstand (aus dem historischen Archiv von Herbert Bormann) zeigt das andere Bildnis die vom Samerberger Michael Sattlberger für den Film ZeitReise Bayern erbaute neue Postkutsche. Auf der Postkutsche ist Michael Sattlberger zusammen mit Michael Stuffer im Rosenheimer Land unterwegs.

Foto/Repro: Rainer Nitzsche





Francesca D'emanuele
KONDITORIN



Hochzeitstorten



Rohrdorferstr. 4 1/2
83101 Achenmühle
Telefon: 08032 / 1602
Mobil: 0155 - 10498366

Webseite: www.francescademanuele.de
Mail: mail@francescademanuele.de

Kategorie

1. Leitartikel



Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Postkutsche
5. Rosenheim
6. Samerberg